

rühmteste darunter, oder die sogenannte große Pyramide, ist es, die ich hier zur Vorstellung gewählt habe, weil sie nicht allein vollkommen erhalten, sondern auch größer und von innen untersucht ist. Ihr Durchschnitt und Inneres ist 440 englische Fuß hoch, von sehr weichem Kalksteine, oder demselben Felsen, worauf sie steht, gebaut, und soll vor alten Zeiten von aussen mit Marmor bekleidet gewesen seyn. Sie hat von unten bis zur Spitze 208 Stufen, deren die untern 4 Fuß, die obern aber nach der Spitze zu nur 2 1/2 Fuß hoch sind. Die Spitze hat 13 englische Fuße im Quadrat. Ihr Erbauer soll ein alter egyptischer König, Cheeps gewesen seyn, den aber unsere Geschichte nicht kennt. Der Chalife Mahomed ließ sie im Jahre Christi 827., in Hoffnung große Schätze darin zu finden, aufbrechen, fand den in der Mitte mit einer